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ATA DA 162ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CENTRO DE ENGENHARIA BIOMÉDICA 1 

DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, REALIZADA NO DIA 25 DE MARÇO DE 2022 2 

 3 

  4 

A reunião teve início às 10h05 com a presença dos Membros: Prof. Dr. Leonardo Abdala Elias, 5 

Coordenador do CEB; Glaudson Frade Assunção, Representante dos funcionários; Vanessa Evelyn Costa, 6 

Responsável pela Biblioteca do CEB; Prof. Dr. Eduardo Tavares Costa, Representante do DEEB; Nirlei 7 

Vitareli, Assistente Técnico; Wilson José Bizinotto, Responsável pela Área de Informática; Dra. Natália 8 

Ferreira Oshiyama, Supervisora da área de Pesquisa e Desenvolvimento; Prof. Dr. José Wilson Magalhães 9 

Bassani, Coordenador Associado do CEB; Dra. Rosana Almada Bassani, Representante dos 10 

Pesquisadores e Adriana Chaves Cavalcanti, Responsável pela Área de Gestão de Recursos Humanos, 11 

Protocolo e Infraestrutura.  12 

 13 

Férias: Aldo Mário Mangili Júnior, Coordenador da Área de Engenharia Clínica; 14 

 15 

Ausências justificadas: Dr. Sérgio Querino Brunetto, Supervisor da Área de Física Médica; Prof. Dr. 16 

Rubens Maciel Filho, Responsável pelo BIOFABRIS; e Ryan Pinto Ferreira, Presidente da CSARH do 17 

CEB. 18 

Lei nº 14.151/2021 - Heloisa de Cássia Rocolato, Responsável pela Área de Administração de Projetos, 19 

Convênios e Recursos Orçamentários; 20 

 21 

Prof. Leonardo iniciou a reunião dizendo que essa é a primeira reunião presencial após longo período de 22 

restrições e também a primeira no novo espaço (auditório). 23 

Prof. Leonardo perguntou se todos leram a ata da última reunião e se alguém teria alguma retificação a 24 

fazer. Sem manifestação, colocou em votação o item 1 da ordem do dia. Aprovado com 4 (quatro) 25 

abstenções 26 

 27 

 28 

ORDEM DO DIA 29 

1. Ata da 161ª Reunião Ordinária do Colegiado/CEB, ocorrida em 16/12/2021 - Aprovado com quatro 30 

abstenções; 31 

 32 

 33 

EXPEDIENTE 34 

1. Informes da Coordenadoria 35 

a) Contrato com a empresa WebContent para desenvolvimento do website do CEB:  36 

Conforme decisão do Colegiado foi contratado com suporte integral de conteúdo. Informou que nesse 37 

pacote a empresa será responsável por toda gestão do site. Será nossa responsabilidade passar as 38 

informações que deverão ser disponibilizadas no site. O pacote contempla todas as alterações de 39 

conteúdo e no final da primeira quinzena de abril já apresentarão um protótipo do site, baseado no 40 

modelo do “Deri”.  41 

Informou ainda que não foi contratado o suporte técnico para manutenção ou problemas com o servidor, 42 

pois esse trabalho será de responsabilidade da área de informática do CEB. 43 

Prof. Eduardo perguntou se o pacote contratado foi o FULL que possui a proposta cheia. 44 

Prof. Leonardo respondeu que sim, porém sem o serviço de suporte técnico. Esclareceu que esse 45 

pacote comtempla a editoração e criação de conteúdos ilimitados. 46 

Prof. Leonardo informou que a empresa escolhida e já contratada foi a WebContent, pois já atua em 47 

várias Unidades dentro da UNICAMP.  48 

Prof. Leonardo informou ainda que foi criada uma Portaria Interna designando uma comissão que         49 

atuará junto à WebContent e terá como finalidade fazer a interação com a empresa contratada para 50 

realizar a criação e gestão do conteúdo do website e mídias sociais do CEB e mantê-los em constante 51 

atualização. 52 

Prof. Leonardo falou sobre a composição dessa comissão: 53 

O funcionário Júnior será responsável pelas informações técnicas de informática, a pesquisadora 54 

Natália, responsável pelas informações da área de pesquisa e desenvolvimento, a funcionária Vanessa 55 

responsável pelas informações sobre a biblioteca, Engenharia Clínica e Física Médica e a Márcia, 56 

responsável pelas informações da Coordenadoria, e demais setores de apoio administrativo.  57 

Natália perguntou se na parte de Pesquisa poderá fazer divulgação de Congressos, assim abriria um 58 

espaço para esse tipo de divulgação. 59 

Prof. Leonardo aprovou a ideia e acrescentou que é muito importante esse tipo de informação ser 60 

divulgada. 61 

Prof. Eduardo perguntou se as publicações serão inseridas no site. 62 

Prof. Leonardo esclareceu que como não é permitido disponibilizar PDF das publicações, sugeriu que 63 

seja disponibilizado no site do CEB um link para acesso às publicações pelo DOI.  64 
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Foi questionado se será disponibilizado link para acesso às publicações mais antigas. 65 

Prof. Bassani falou que o site não é um repositório e acredita que só deve aparecer notícias e 66 

publicações relevantes. 67 

Prof. Leonardo informou que em um primeiro momento será feito a editoração do site que consiste na 68 

colocação das informações no formato do site e no momento da criação a empresa fará contato com 69 

as pessoas do CEB para coletar informações que serão disponibilizadas no site. Informou ainda que 70 

teremos um link para consultar a quantidade de acessos e a previsão é de já estarmos com um site 71 

funcional na segunda quinzena de junho. 72 

Prof. Leonardo sugeriu convidar a empresa WebContent para a próxima reunião do Colegiado para 73 

fazer uma apresentação sobre a funcionalidade do site. 74 

Prof. Eduardo falou que considera muito importante que o site tenha clareza e facilidade de acesso às 75 

informações e perguntou se todas as informações serão de livre acesso e como serão disponibilizadas 76 

informações sigilosas. 77 

Prof. Leonardo explicou que acha importante que informações sejam disponibilizadas, porém no caso 78 

de dados sigilosos poderia ter algum artefato para impedir o acesso. Sugeriu consultar a Procuradoria 79 

Geral da Unicamp para orientações.  80 

O funcionário Wilson afirmou que no site não haverá conteúdo restrito. 81 

Prof. Leonardo perguntou se alguém teria mais alguma pergunta sobre esse item, sem manifestação. 82 

 83 

b) 2022 - 40 anos do CEB:  84 

Prof. Leonardo iniciou uma apresentação com uma sugestão de cronograma para o evento de 85 

comemoração dos 40 anos do CEB. 86 

O primeiro item apresentado foi o Logo 40 anos, informou que esse logo comemorativo já vem sendo 87 

utilizados e foi criado pelo funcionário Mauro Martinazzo.  88 

Perguntou se todos estavam de acordo, assim fará uma Portaria Interna definindo oficialmente essa 89 

Logomarca. 90 

Prof. Eduardo sugeriu colocar a data de criação do CEB e o ano que está comemorando os 40 anos. 91 

Todos concordaram e ficou definido que essa informação deveria ser colocada sob os dizeres “40 92 

anos”. 93 

Prof. Leonardo apresentou uma proposta para as atividades na semana em que o CEB faz 40 anos, de 94 

03 a 05 de outubro, e deixou livre para sugestões e/ou propostas. 95 

Prof. Leonardo sugeriu convidar o Prof. Dr. Binseng Wang para participar do workshop que acontecerá 96 

no segundo dia do evento.  97 

Solicitou aos membros do Colegiado que indiquem nomes de pessoas relevantes na história do CEB 98 

para serem convidados.  99 

Esclareceu que prevê a possibilidade de custear gastos com no máximo 3 (três) convidados externos 100 

à Universidade.  101 

Prof. Eduardo falou que no dia da reinauguração do prédio e inauguração do Laboratório gostaria de 102 

poder convidar o Dr. Eduardo Valadares e sugeriu convidar representantes da OPAS, FNS, MS e MCTI.  103 

Prof. Bassani sugeriu convidar a Profa. Maria Adélia, figura importante na Área de Engenharia 104 

Biomédica e para o CEB. 105 

Prof. Leonardo apresentou a proposta para o dia 05 de outubro, data efetiva de aniversário do CEB. 106 

Nesse dia acontecerá a sessão solene de reinauguração do prédio do CEB e seus respectivos 107 

laboratórios e contará com a presença de autoridades e Órgãos Financiadores. 108 

Ao final da apresentação da proposta, ficou decidido que o Prof. Eduardo e Prof. Bassani farão uma 109 

lista de convidados, referentes aos convênios. 110 

 111 

 112 

2. Relatos das subáreas do CEB 113 

Devido ao horário excedido esse item não foi contemplado. 114 

 115 

 116 

3. Inscrições - sem manifestação 117 

 118 

 119 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 12h20. Para constar, eu, Márcia Campos, lavrei e 120 

digitei a presente ata, que deverá ser aprovada pelos membros do Colegiado, se estiver conforme.  121 

 122 

Márcia Campos 123 

Secretária 124 
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 Ausências justificadas 
 

 
---------- Forwarded message --------- 

De: Sergio Brunetto <serqbru@gmail.com> 

Date: sex., 25 de mar. de 2022 às 10:04 

Subject: Re: 162ª Reunião Ordinária do Colegiado do CEB 

To: Secretaria CEB <ceb@ceb.unicamp.br> 

Cc: Adriana Cavalcanti <adriana@ceb.unicamp.br>, Aldo Mario Mangili Junior 

<aldo@ceb.unicamp.br>, Heloisa de Cassia Roncolato <heloisa@ceb.unicamp.br>, Eduardo 

Tavares Costa <educosta@ceb.unicamp.br>, Glaudson Frade Assunção 

<glaudson@ceb.unicamp.br>, José Wilson Magalhães Bassani <bassani@ceb.unicamp.br>, 

Natália Ferreira Oshiyama <natalia@ceb.unicamp.br>, Nirlei Vitareli <nirlei@ceb.unicamp.br>, 

Rosana A. Bassani <rosana@ceb.unicamp.br>, RUBENS Maciel Filho <rmaciel@unicamp.br>, 

Ryan Pinto Ferreira <ryan@ceb.unicamp.br>, Vanessa Costa <vanessa@ceb.unicamp.br>, 

Wilson José Bizinotto <wilson@ceb.unicamp.br>, Leonardo Abdala Elias 

<leonardo.elias@ceb.unicamp.br> 

 

Prezados. 

 

Estou participando de um simpósio em Campinas sobre teranóstica. Agora pela manhã foi 

agendada uma reunião com alguns participantes que visa alinhar alguns procedimentos clínicos. 

Fui convidado, o que me impede de participar da reunião do Colegiado. 

 

Abraços 

 

 

Sergio Brunetto, PhD 

 

Campinas University 

Team Head - Medical Physics Division 

Team Head - Nuclear Medicine Group 

Technical Head - Preclinical Imaging Laboratory 

School of  Medical Sciences 

Biomedical Engineering Center 

Clinic Hospital - Nuclear Medicine Division 

 
---------- Forwarded message --------- 

De: Ryan Pinto Ferreira <ryanpf@unicamp.br> 

Date: sex., 25 de mar. de 2022 às 10:33 

Subject: Re: 162ª Reunião Ordinária do Colegiado do CEB 

To: Sergio Brunetto <serqbru@gmail.com> 

Cc: Secretaria CEB <ceb@ceb.unicamp.br>, Adriana Cavalcanti <adriana@ceb.unicamp.br>, 

Aldo Mario Mangili Junior <aldo@ceb.unicamp.br>, Heloisa de Cassia Roncolato 

<heloisa@ceb.unicamp.br>, Eduardo Tavares Costa <educosta@ceb.unicamp.br>, Glaudson 

Frade Assunção <glaudson@ceb.unicamp.br>, José Wilson Magalhães Bassani 

<bassani@ceb.unicamp.br>, Natália Ferreira Oshiyama <natalia@ceb.unicamp.br>, Nirlei 

Vitareli <nirlei@ceb.unicamp.br>, Rosana A. Bassani <rosana@ceb.unicamp.br>, RUBENS 

Maciel Filho <rmaciel@unicamp.br>, Vanessa Costa <vanessa@ceb.unicamp.br>, Wilson José 

Bizinotto <wilson@ceb.unicamp.br>, Leonardo Abdala Elias <leonardo.elias@ceb.unicamp.br> 

 

 

Caro Leonardo, 
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Bom dia. Meu pai está hospitalizado e o horário de visitas não me permite participar da reunião, 

 

Grato, 

 

Ryan 

 
Prof. Dr. Rubens Maciel Filho justificou ausência através de ligação telefônica ao Prof. 

Leonardo 

 
Heloísa de Cássia  Rocolato - Lei nº 14.151, de 12 de maio de 2021 - Dispõe sobre o afastamento 

de gestantes das atividades de trabalho presencial durante a emergência de saúde pública de 

importância nacional decorrente do novo coronavírus. 

  

 


